

**Ce dimanche aux environs de 3H00 du matin, une habitation de VILLEFONTAINE a fait l'objet d'une attaque. Des tirs d'arme à feu ont traversé les volets, la porte d'entrée incendiée et celle du garage taguée avec l'inscription « DDPF ».**

Si les occupants de la maison visée ne sont pas des personnels pénitentiaires, les assaillants visaient bien des agents pénitentiaires puisque d'après nos informations, ils ont également tagué le nom et le prénom d'un personnel gradé dont le conjoint lui aussi fonctionnaire, occupe des fonctions d'encadrement au CP St-Quentin-Fallavier.

Les individus ont sans doute ciblé par erreur une habitation. Heureusement, personne n'est blessé mais être réveillé en pleine nuit dans de telles circonstances est un choc terrible.

Certes, la gendarmerie enquête, en attendant, la multiplication de ce que l'on peut qualifier d'attentats pèse très lourd sur le moral des personnels et de leurs familles. Nous savons que durant cette même nuit plusieurs véhicules ont été incendié sur la MA CORBAS et Villefranche. Il n'est pas impossible qu'un lien soit établi avec ce qui se passe sur notre secteur.

**L'UFAP UNSa Justice** demandait la semaine dernière aux autorités locale de SQF de prendre des mesures pour sécuriser et protéger son personnel. Plus que jamais nous réitérons notre demande visant à augmenter plus encore les mesures prises jusqu'ici.

Il est tout aussi indispensable d'élever notre niveau de vigilance, au travail comme dans la sphère privée et de signaler toute situation ou comportement suspect.

**Une vigilance de chaque instant est indispensable lors des trajets domicile travail.**

**L'UFAP UNSa Justice** demande une nouvelle fois la présence systématique des forces de l'ordre aux heures d'entrée et de sortie de l'établissement.

**Notre sécurité ne sera jamais garantie à 100 %  
Mais tout doit être fait pour limiter au mieux le niveau de risque actuel !**

*Pour L'UFAP UNSa Justice  
Coralie MARY*